

# Grâce à du travail bien fait

A. M. F., Norvège

12/11/2012

L'un de mes beaux-frères cherchait du travail depuis longtemps. Le pays traversant une crise financière, ceci devenait de plus en plus difficile. Je priais saint Josémaria dans ce sens, surtout parce que mon beau-frère plein de qualités et un bon professionnel, perdait confiance en lui. Il y a deux semaines quelqu'un m'a accompagné chez eux et il a été agréablement surpris par leur

environnement. Tout était très soigné et bien tenu. Il a voulu savoir qui s'en occupait. Quand je lui ai dit que c'était mon beau-frère lui-même, il m'a demandé ses coordonnées au travail. Je lui ai dit qu'il était au chômage, il a voulu alors son numéro personnel : l'immeuble où il habite avait besoin d'un agent d'entretien. Mon beau-frère a commencé à travailler à ce poste, tout le monde est ravi avec lui. Le plus content c'est lui, parce que c'est le travail qu'il aime le plus faire.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/grace-a-du-travail-bien-fait/> (13/01/2026)